



2020-2021年度 RI テーマ

Rotary Opens Opportunities
(ロータリーは機会の扉を開く)

会長 ホルガー・クナーク

2021年1月14日発行 会報第1040号

今週のプログラム

(2021年1月14日 第1040回例会)
『ZOOM例会』

『新年例会』

担当：黒川 彰夫 親睦委員長

次回のプログラム

(2021年1月21日 第1041回例会)
『ZOOM例会』

職業奉仕フォーラム

藤田 芳浩 職業奉仕委員長

第1039回例会 (2020年12月24日の記録)

〈会長の時間〉

山本 友亮 会長

皆様、メリークリスマス。12月24日、X'masイブの本日もZOOM例会ということでどうぞよろしくお願い致します。本日の例会では「今年1年を振り返って」というタイトルで皆様にお話いただく予定になっておりますので、後程よろしくお願い致します。今週の水曜日にZOOMではありましたがIM第2組15クラブの会長・幹事会（通称・二輪会）が開催されました。水本幹事と一緒に参加したのですが、各クラブから最近の例会運営についてというお話がありました。コロナ禍の中ではありますが、結構な数のクラブが最近まで集まって例会を実施しておられるということなので少々驚きました。ただ、いろいろな工夫はされておられていて、食事中の無言の徹底や食事をお弁当に代えて持ち帰りもできるようにするなどを実施しておられました。当クラブもZOOM例会に慣れてはきておりますが、このコロナ状況が長引くようであれば直接お会いできる工夫がいるのでは、と考えさせられました。ZOOMが当たり前になるのが怖いなとも思いました。また皆様のご意見をいただき直接お会いできる方法も取り入れていきたいと思います。

本日の例会はX'mas例会でもありますので、食事しながら、アルコールを飲みながらもOKですので、どうぞくつろぎながら例会をお楽しみ下さい。



＜委員会報告＞ 親睦委員会より

黒川 彰夫委員長 藤田 芳浩委員

新年例会までに全会員のご自宅宛てに『翠園』より「お年賀」を送らせて頂きますのでご了承下さい。

＜出席報告＞

会員数 (内出席免除会員 1名) 17名
本日の出席者数 10名
(内免除会員 0名)
(名誉会員 0名)
本日の出席率 62.5%

※出席者数=ZOOM参加者数

＜ロータリーソング＞

全会員

♪きよしこの夜♪

きよしこの夜 星は光り
救いの御子は まぶねの中に
眠りたもう いとやすく



＜幹事報告＞

水本 徹 幹事

1. 今年度地区大会での表彰品が届きましたので、ご報告させていただきます。



2019～2020 年度 ロータリー賞



2019～2020 年度 100% ロータリー財団寄付クラブ

2. 次年度 吉川秀隆ガバナー公式訪問は 2021 年 10 月 21 日(木)に決定致しました。

3. ロータリー財団・米山記念奨学会それぞれへ上期特別寄付金を送金致しましたので
ご報告させていただきます。

■財団特別寄付⇒ \$ 931 (¥97,755) 8 名

* \$ = ¥105

■米山特別寄付⇒ ¥153,000 13 名

4. 2020～2021 年度前期は本日が最終例会です。

後期は 1 月 14 日から始まります。

理事会は 1 月 21 日開催ですので、よろしくお願ひ致します。

【3分間卓話】

相原会員

去年の12月にペースメーカーを入れて、今年は病院の管理で大変な心労で辛い1年でした。夏には白内障の手術を受けてさんざん苦しました。4月4日は毎年私が気にする日でして、祖父が昭和44年4月4日、父がその10年後の4月4日に亡くなっています。毎年その日はひやひやしております。体調は順調なのでがんばります。

木下会員

振り返るとコロナのせいだけではなく、思うように行かなかつた年でした。今年は紫 香苑さんに運勢を聞いてなかつたのですが、凶の年だった事がわかりました。10月からは運気が上がっているようです。昨日が50歳の誕生日で、人生100年ならば折り返し地点かなと思います。未来に向けて頑張って行きたいと思いますのでよろしくお願ひ致します。

山田会員

私はこの1年社会的には大変でしたが、気持ちは充実していました。未来に向けて肅々と新しく過ごして行けるように、従業員にもプライベートに気をつけてもらつて自分もコロナにかられないように気をつけたいと思います。年末・年始は店に立ち仕事を手伝い、スタッフの体調管理に気を配りたいと思います。

高田会員

今年は入会させてもらった年です。ロータリーの事はまだよくわからないのですが今後ともよろしくお願ひ致します。年末・年始も自己対応の会社ですのでずっと会社で仕事をしています。

水島会員

年が明けたら7月から会長職が始まります。齢71になるので頑張って行きたいと思います。今年は緑内障の手術をしてご心配をおかけしました。ゴルフもしたいのですが、先生から、あと1ヶ月は我慢しなければと言われました。70歳になるまでにもう少し自分の体を大事にしておけばよかったかなあと反省しています。

水本会員

何度もお話していますが、孫の事でご迷惑をおかけしています。結局のところ、娘はずっと実家に居座り、なかなか自宅に戻れない状態です。私は11月7日にまた胆石が見つかりましたが、もう慣れていますので大丈夫でした。

山本雅之会員

今年は会社と自宅の往復でした。新地は店が空いていないし自肃ムードでしたので、去年に比べたら、飲みに行く回数は少ないです。

黒川会員

今年は無茶苦茶な1年でした。1月4日に診療所が上階からの水漏れで水浸しになり数千万円の損害を被りましたが保険を掛けていたので健ちゃんに助けてもらいました。6月に診療所は完成したのですが、コロナの影響で開院以来の売り上げが最悪になりました。ですので、精神的にも経済的にも大変な年でした。また一昨日、スタッフの旦那さんがコロナ感染した事が判明し、最悪の場合しばらく診療ができなくなります。来年はいい年でありますように！

藤田会員

今年は目に病気を持っていたのですが、薬で大分楽になりました。
身内の話ですみませんが、弟の藤田芳康が京都文学賞で優秀賞をもらいました
本を出版いたしました。『屋根の上のおばあちゃん』河出書房新社¥1,600(税別)
お読みいただければ幸いです。

山本会長

通常例会が早く再開できると良いですね。
皆さんお仕事が大変なこととは思いますが、7月に会長に就任しましたから
皆さんの温かいお力添えを頂きまして、ようやく半年が過ぎました。
今年に引き続き、来年も何卒よろしくお願ひ申し上げます。
皆さん、良いお年を迎えることをお祈りしています。

